

Rakor Persiapan Kampanye Pilkades, Ini Pesan Danramil 03/Wonosalam

Muhammad Makruf - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 17:16



Giat Rakor Persiapan Kampanye Pilkades, Ini Pesan Danramil 03/Wonosalam Yang Disampaikan Serma Suhadi

DEMAK – Danramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak yang diwakili Serma Suhadi menghadiri Rakor persiapan kampanye, masa tenang dan pelaksanaan Pilkades se-Kecamatan Wonosalam. Acara yang digagas Pemerintah Kecamatan Wonosalam ini dilaksanakan di aula kecamatan, Selasa (04/10/2022).

Camat Wonosalam, Sri Utami dalam sambutannya mengatakan rapat koordinasi dilaksanakan dengan tujuan untuk mensinergikan kondisi dan situasi, serta persiapan menjelang kampanye calon Kepala Desa se-Kecamatan Wonosalam.

Dijelaskannya, koordinasi dilaksanakan secara intens dengan melibatkan 3 pilar kecamatan, sehingga diharapkan dapat mendorong terciptanya stabilitas keamanan pada pelaksanaan Pilkades serentak tahun 2022, khususnya di wilayah Kecamatan Wonosalam.

“Kami disini berharap, semua yang terlibat, baik dari para calon Kades, simpatisan maupun pendukungnya dapat menjaga kenyamanan dan keharmonisan wilayah masing-masing. Panitia Pilkades, Linmas harus netral dan memberikan contoh yang baik bagi masyarakat,” ujar Sri Utami.



Sementara Serma Suhadi dalam kesempatan itu menyampaikan pesan Danramil 03/Wonosalam Kaptan Inf Etok Suristyono yang menghimbau agar semua elemen masyarakat bursama-sama untuk tetap selalu menjaga keamanan dan ketertiban pada pelaksanaan Pilkades serentak.

Tak hanya itu, Serma Suhadi juga mengingatkan agar dalam melakukan kampanye hendaknya tidak menjelek-jelekkan pribadi calon Kades yang lain, tidak mengerahkan massa dan bersaing secara sehat.

“Semua ini demi menjaga kondusifitas keamanan wilayah. Jadi keamanan Pilkades bukan hanya tugas Linmas saja,” ucapnya.

Serma Suhadi menambahkan, Linmas memiliki fungsi diantaranya memberikan bantuan kepada pemerintah desa, bantuan kepada Kepolisian dalam memelihara

keamanan dan ketertiban masyarakat. Juga perbantuan kepada TNI dalam upaya pertahanan negara, serta perbantuan kegiatan-kegiatan sosial kemasyarakatan lainnya.

Ia berharap, Satlinmas mampu bersinergi dengan TNI-Polri, dalam hal ini Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan ketentraman, ketertiban dan keamanan di lingkungan, terlebih dengan adanya pesta demokrasi Pilkades serentak tahun 2022.

“Perlu diingat, bahwa salah satu kunci suksesnya Pilkades adalah keamanan dan ketertiban yang merupakan salah satu tugas anggota Linmas,” pungkasnya.

Acara dihadiri oleh Forkopincam Wonosalam, dan panitia Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) se-Kecamatan Wonosalam.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak